
I'AGINA 4

NMODO SEMPRE HAVERA GUERRA; VI - DEFENDER O DIREITO INALIENAVEL DE CADA

POVO GOVERNAR-SE A SI PROPRIO, MEDIATE GOVERNO LIVREMENTE ESTITUIDO SEM

INTERLINEIA IDEOLOGICA, POLITICA E ECONOMMICA DE OUTRAS NACOES: VIR * LUTAR POR

GARANTIAS EFETIVAS DE TRABALHO E PROGRESSO A TOD,OS OS POVOS, DE MOLDE A PERMITIR

QUE TODO CIDADAO TENHA CONDICOES DE VIDA INCONDIZENTES COM A DIGNIDADE HUMANA;

VIII: - CONCLAMAR OS EXCOMBATENTES DO MANTNDO INTEIRO PARA QUE SE ORGANIZE

EM CAMPANHAS, NO SENTIDO DE RECLAMAR DOS GOVERNOS DE TODAS AS NACOES A

DIMINUICAO DOS ARMAMENTOS E A PROSCRICAO DAS ARMAS NUCLEARES, SOB FISCALIZACAO DA

ONU O1U DA CRUZ VERMELHA INTERNACIONAL, APLICANDO-SE AS VERBAS EM FAVOR DO

BEM-ESTAR E DESEVOLVIMENTO DAS POPULACOES; IX - ESTABELECER UM SINCERO

DIALOGO COM OS EXCOMBATENTES DE TODOS OS PAISES, TM SENTIDO DE SER LEVADA A EFEITO

LIMA CAMPANHA UNIVERSAL CONTRA AS GUERRAS E DE JUCIA NLUTTLA NO CAMPO DA

REABILITACAO E ASSISTENCIA

EA'A O QUE TINHA A DIZER

O SR. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA A NOBRE DEPUTADA CONCEILCAO

DA COSTA NEVES

A SRA CONC'EI()AO DA ('OSTA NEVES * SEM REVISAO DO ORADOR

SR. PRESIDENTE, SIS DEPUTADOS FATLI NO BRASIL, MAF• DO QUE NUZZIA RCTE
MA-

MENTO, IMMENS TIE RESPONSABILIDADE, QUE DEVERIAA ESTAR INTERESSADOS NO

DESENVOLVIMENTO DO PAIS, EM PROMOVER TRABALHO, DANDO INCLUSIVE O EXEMPLO, MUITOS

DESSES RESPONSAVEIS NAO FAZEM OUTRA COISA SENAO POLITIQUICE ELES ESTAO, HOJE,

USANDO DE ROUPAGEM IDEOLOGICA ATE CERTO PONTO SUPERADA QUEREM TRAZER PARA

O BRASIL ESSA EXTRAVAGANCIA QUE SE CHAMA COMUNISMO, E PARA ENGODO DESSE

POBRE POVO, DESPREVENIDO, ANALFABETO, NAO ASSISTIDO, TRAZEM O COMUNISMO COMO

SOLUCAO DE TODOS OS PROBLEMAS E ATE COMO REFORMA DO PROPRIO HOMEM NO

COMUNISMO, DIZEM ELES, O HOMEM PASSA POR" UMA REFORMA TOTAL E' UN* ABNEGADO,

E UM DESPRENDIDO, E UM HONESTO ,A,LAS DE QUANDO EM VEZ E DE LA MESMO, DA

SEDE DO COMUNISMO DE MOSCOU QUE N* VEM O REBATO VERDADEIRO QUE DESMANCHA

COMPLETAMENTE ESSE FALSO CONCEITO QUE NOS QUEREM INTP PRINCIPALMENTE OS

DIRIGENTES DA NACAO BRASILEIRA NESTE NMMENTO. ENTAO, V. EXA, VAI ENCONTRAR NO

UDIARIO DA NOITE" DO DIA 21 DESTE MES, NA 5.A PAGINA, UMA NOTICIA ATE SENT

MUITO DESTAQUE, E ISSO TAMBEM A IMPRENSA DO BRASIL EXPLICA E QUE OS DONOS

DOS JORNAIS SAO DEMOCRATAS MAS HA UMA INFILTRACAO ENOR ENTRE OS REDATORES

DESSES JORNAIS VEJA V. EXA. O QUE ACONTECE, AQUI MESMO NA ASSEMBLEIA: TUDO

QUANTO SE DIZ, SE ESCREVE OU SE FAZ PARA DESMASCARAR ESSA MENTIRA COMUNISTA

LEVA UMA NOTICIAAINDA DE 3 LINHAS A INPRENSA NAO TEM GRANDE INTERESSE E,LA

DAR DESTAQUE NAO E O DONO DO JORNAL; E A INFILTRACAO QUE ESTI• LA EMBAIXO, NA

COZINHA DOS JORNAIS, NA REDACAO DOS JORNAIS

ENTAO, V. EXA. ENCONTRA, COMO DIZIA, NA 5.A PAGINA DO "DIARIO DA

NOITE", ESTA NOTICIA QUE TEM COMO TITULO: "DESFALQUES NA URSS 61 MILHOES

DE DOLARES E VEM DE MOSCOU A NOTICIA: (LE) *O PRIMEIRO MINISTRO NIKITA

KRINTCHEV REVELOU ONTEM QUE NOS PRIMEIROS SEIS MESES DESTE ANO O ESTADO

SOFREU DESFALQUES NO EQUIVALENTE A MAIS DE 61 MILHOES DE DOLARES EM DINHEIRO E

MATERIAIS E VAI POR AI ADIANTE O NOTICIARIO

EU SEI QUE A IN]PRENSA NAO VAI DAR O MENOR DESTAQUE AO QUE ESTO]]

LENDO E AO QUE VOTT PEDIR A V. EXA. QUE DEFIRA PARA QUE SEJA PUBLICADO QUEM

SABE NEM MESMO O "DIARIO DA NOITE MAS NAO TEM IMPORTANCIA ETT

ACREDITO EM MIM MESMA, CRESITO ENT DEUS E ACREDITO NA DEMOCRACIA DESTE PAIS E

ACREDITO, PRINCIPALMENTE, NOS HOMENS DO INTERIOR, E E EM HOMENAGEM A ELES QUE

FACO PUBLICAR ESTA NOTICIA NO "DIARIO OFICIAL DO ESTADO DE SAO PAULO", PARA

QUE ELES, QUE POSSIVELMENTE NAO TEM IMPSSIBILIDADE DE TER UM JORNAL DESTES ERA

MAOS, PARA TOMAR CONHECIMENTO DE NOTICIAS IMPORTANTES COMO ESTA, POSSAM

LE-LA NO "DIARIO OFICIAL", POSSAN SABER DAS MENTIRAS QUE SAO PROPALADAS PELA

HORA NACIONAL DO BRASIL DE HOJE MENTIRAS DES._•S MINISTROS QUE CERCAM O

PRESIDENTE DA REPUBLICA, FAZENDO DELE UM PRISIONEIRO DE URNA CORRENTE

VERMELHA AO SEU REDOR,

ENA HOMENAGEM A ESSES HOMENS DO INTERIOR SI. PRESIDENTE, E QUE

PECO A V. EXA, QUE DEFIRA O MEU REQUERIMENTO PARA PUBLICACAO, NA INTEGRA,

DESTE NOTICIARIO DO "DIARIO DA NOITE" DO DIA 21 DO CORRENTE

ESTA ASSINA REDIGIDO:

DESFALQUES NA URSS

61 MILHÕES DE DOLARES

MOSCOU, 21 I.P.I. O PRIMEIRO MINISTRO NIKITA KRINTCHEV

REVELOU ONTEM QUE NOS PRIMEIROS SEIS MESES D•TE ATTO O ESTADO SOFREU DESFALQUES

NO EQUIVALENTE A MAIS DE 61.000.000 DE DOLARES ENA DINHEIRO E MATERIAIS

ACRESCENTOU QUE NOS ROUBOO PARTICIPARAM "'ALGUNS DESTACADOS

FUNCIONARIO QUE TAMBEM SAO MEMBROS DO PARTIDO COMUNISTA

O FATO SURGIU A LTT AO PUBLICAR-SE O TEXTO COMPLETO DO DIUSO DE

CINCO HORAS PRONUNCIADO SEGUNDA-FEIRA POR KRINTCHEV NA REUNIAO DO COMITE

CENTRAL DO PARTIDO COMUNISTA NO RESUMO QUE SE HAVIA DADO ANTES A

PUBLICACAO, DIZIA-SE QUE KRINTCHEV HAVIA ATACADO *A CORRUPCAO, A EXTRAVAGANCIA E OS

DESFALQUES

O PRIMEIRO MINISTRO DECLAROU AOS 350 MEMBROS DO COMITE QUE 7.200

TONELADAS DE CEREAIS HAVIAM SIDO ROUBADAS AO ETADO NA FEDERACAO RUSSA,

UCRANIA CASAQUISTAO E LITUANIA,
-

CENTRALIZACAO DA ECONOMIA

SOMMIA E REFORMA DA ESTRUTURA DO PARTIDO, DESTINADA A "'CALCAR" ESTA SOBRE A

INDUSTRIA E A AGRICULTURA DO PAIS TAIS FORAM OS TENTAS DESENVOLVIDOS ONTEM PELOS

TREZE ORADORES QUE TONIFICARAM A PALAVRA NA SESSAO DO COMITE CENTRAL DO

PARTIDO CONISTA DA URSS, PARA MANIFESTAR SUA ADESAO AS REFORMAS PROPOSTAS NA

VESPERA POR NIKITA KRUSCHE

CADA UM PRECISOU SEGUNDO SUAS FUNCOS E ESPECIALIDADES A

MANEIRA COMO ESSAS REFORMAS PODERAO SER APLICADAS A MAIORIA EMITIU DURAS

CRITICAS PELO MAU FUNCIONAMENTO ROS ORGANISMOS DE PLANIFICACAO E GABINETES DE

ESTUDO, ENQUANTO QUE OS REPRESENTANTES DAS REPUBLICAS ASIATICAS EFETUARAM

AUTOCRITICA PELOS ERROS COMETIDOS EM SEUS RESPECTIVOS TERRITORIOS

ALEXANDRE VOLCOV DIRETOR DO COMITE ESTATAL ENCARREGADO DO

TRABALHO E DOS SALARIOS, LAMENTOU *A FLUKE DA MAO DE OBRA", QUE CUSTA ATUAMENTE

AO ESTADO CERCA DE 2.000 MILHOES DE REEMBLOS ASSL COMO A UTILIZACAO DE @RCA DE

9.000 MILHOES DE OPERARIOS ENA TRABALHOS ACESSORIOS E IMPRODUTIVOS

ACRESCENTOU QUE E NECESSARIO CONTINUAR ESTIMULANDO MATERIALMENTE" OS

TRABALHADORES, MAS QUE O AUMENTO DOS SALARIOS ROQUER O DA PRODUTIVIDADE,

A "DISPERSO DAS RESPONSABILIDADOS", NO RAMO DA CONSTRUCAO, FOI

DENUNCIADA PAI IVAN GRICHENO PRESIDENTE DO COMITE ESTATAL DE CONSTRUCOES, O

QUAL PRECISOU QUE 1.100 ESCRITORIOS TECNICOS, DEPENDENTES DE CENTENAS DE

ADMINISTRACOES, "'TRABALHAM ISOLADAMENTE" NESSA MATERIA '*.

O SR. PRESIDENTE - TEIN A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO BENEDITO

L•FATARAZAO

O SR. BENEDITO MATARAO SR. PRES.IDENTE, DESISTO DA

O SR. PRESIDENTE - TENT A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GERDENAL

FEIJO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO COSTABILE ROMANO

O SR. COSTABILE ROMANO - SEM REVISAO DO ORADOR - SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, VIVE O COMERCIO DE GENEROS ALIMENTICIOS DIAS DE

APREENSAO, DIANTE DO RESTABELECIMENTO ROS NIVEIS MAXIMOS DE PRECOS POR OUTRO LADO,

*S POSTOS DE ABASTECIMENTO DA COAP NAO PERTENCEM A. COAP, MAS SAO

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS QUE, EM TROCA DE UMA FORNMICA MAIS BRANDA NA FIXACAO DE

IMPOSTOS, POEM-SE A DIPOSICAO DO ORGAO PARA PROVER O ABASTECIMENTO DE RENA

ZONA DENSAMENTE POPULOSA

ASSIM, NESTES POELOS DE ABASTECIMENTO DA COAP, EMBORA NAO SE

JUSTIFIQUE A VENDA DE MERCADORIA ALEM DAS TABELAS ESTIPULADAS PELO ORGANISMO,

VEEM-SE OS COMERCIANTES QUE LHES FICAM A TESTA OBRIGADOS A INFRINGIR O

TABELAMENTO, SE QUISEREM CONTINUAR A OFERECER A POPULACAO UM ESTABELECIMENTO

RAZOAVEL

NA VERDADE, A COA? NAO FORNECE, NO GERAL, AS MERCADORIAS AOS SEUS

POSTOS DE ABASTECIMENENTO MAS O ABASTECIMENTO PRECLUSA SER FEITO ENTAO O

COMERCIANTE QUE DIRIGE O PORTO VE-SE NA CONTINGENCIA DE ENTRAR NO MERCADO CORRENTE,

ADQUIRINDO O PRODUTO FORA DE NIVEIS MAXIMOS *.. ISTO SE QUISER COMERCIAR

ASSIM, O ARROZ E O FEIJAO SNO COLOCADOS A VENDA, AO PUBLICO PELOS

PRECOS CORRENTES NO COMERCIO VAREJISTA, ISTO E, ENTRE CR* 110A)0 E CIS 140,00 POR

QUILO DE ARROZ E ENTRE CR* 200,00 E CR* 220,00 POR QUILO DE FEIJAO

A CONTINUIDADE DO ABASTECIMENTO, SEGUNDO AFIRMA A MAIORIA DOS

COMERCIANTES, SO PODERA EXIST SE A TABELA FSR REVOGADA PARA SER ADOTADA A

FORMULA CLD, CONTROLADA NAO APENAS PELA COAP, MAS TAMBORA PELA FISCALIZACAO

DA FAZENDA ESTADUAL E DA FAZENDA FEDERAL

DESSA FORMA, CONFORME ESSE JUIZO, NAO HAVERAO OS ATOIS RISCOS PARA

O COMERCIO, O CONSUMIDOR PASS.ARA A ENCARAR COM MAIOR REALIDADE A VENDA DOS

CEREAIS, ALEM DISSO, A ENTRADA DE UMA BOA SAFRA DE FEIJAO COMO A ATUM, CUJA

COLHEITA SE INICIOU HA POUCOS DIAS, TERA O CONDAO DE FAZER ABAIXAR, DE IMEDIATO,

OS PRECOS DE,* PRODUTO NO TOCANTE AO AIROBA CUJAS PERSPECTIVAS DA COLHEITA,

NAO APENAS NO TRIANGULO MINEIRO, MAS EM TODO O TERRITORIO PAULISTA, *O AS

MELHORES, DENTRO DE MAIS DOIS MESES HAVERA UMA GRANDE ABUNDANCIA, COM

DERRUBADA GERAL NO* PRECOS ATUALMENTE EM VIGOR, PASANDO A UM NIVEL POUCO

EIROA DOS TABELAMENTO DA COAP,

COMPREENDE-SE PORTANTO, COMA E NECESSARIO E INDISPENSAVEL QUE A

ERMADO DO SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO FRASIL

DO. SE ESTE ABASTECIMENTO NAO FOR AINAL REALIZADO OS POSTOS PERDERAO AQUE

GRANDE FINALIDADE DE ABASTECER ZONAS DE GRANDE DENSIDADE DEMOGRAFICA COM PRO.

DUTOS RAZOAVELMENTE MAIS BARATOS E DISTRIBUIDOS SEM QUALQUER RESTRICAO, NA*

ATENDER A ESTACS OBJETIVOS SIGNIFICA QUE OS POSTOS DA COAP NAO INTERESSA,N DO

FORLCA AALGQLLLA AO POVO E ALUNNI DIA NLEWNA ANEIRA QUE OS OUTROS

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS,

A NOSSA VER, ESTA RTNAO E A FINALIDADE DE TAIS POSTOS E, POR I-•O MESMO

DEVE O GOVERNO FEERAL DAR TODA A SUA ATENCAO PARA QUE ELES TESSARE GARATIR

O ABASTECIMENTO TIO POVO EM CONDICOES PECU IARAS /MINIS AEES•IVEAS,

ERA O QUE TINHAMOS A DIZEI

O SR. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO AVALONE

JUNTO

O SIL AV.TI,ONE NICCOLT (SENT REVISAO TIO ORADOR) SI'. PREMENTE

SRS DEPUTADO DOIS TERRIVEIS PROBAS PROMOVERDE EM NOSSO PAIS, SITUACOESJA

DOLOROSAS PARA AS QUAIS NAO TEN,.OS TIDO CAPACIDADE DE N-QO MENOS ATENUAR AS SUAS

CMMEQUENCIAS. SAO DOIS PROBLEMAS CRUCIASTES COM DECORRENCIAS DIFERENTES ATS

EM TUDO EXTREMAMENTE PENOSOS POIS •CIDEM SOBREMODO NA FORMACAO MORAL DA

JUVETUDE SA(IDE II, ICA DA INFANNCIA BRASILIA PROEMIAMOSATRAIRAMOS E NA

LOS C, OMRJUNT{€,MLELLTE, ;:ESTE PEQUENO PRONUNCIAMENTO, PORQUE AMBOLD CONTINUAM

DEVASTANDO, TEDIOSAMENTE DOIS SETORES, OS MELHORES SETMES DA NOSSA POPULACAO

TRATA-SE, SRS DEPUTADOS, DA SITUACAO CIO MENOR ABANDONADO E DELINQUENTE E DA

MORTALIDADE INFANTIL ESTAS QUESTOES TEM SIDO EXAUSTIVAMENTE DEBATIDAS,

DO ATENCAO DE CIRCULOS INTENCIONADOS, INCLUSIVE DANDO A REALIZACAO OCUPANDOA BENT ASO

CONGRESSOS REUNIS CONFERENCIAS INUMEROS ESTUDOS, ENTANTO,E A SEM QUE. NO

SOLUCOES TENHAM SIDO ATINGIDAS ENT VIRTUDE DESSA INCAPACIDADE EM PROMOVER A

MEDIDAS CAPAZES DE COMBATER ISSUES DOIS GRATEEIS PROBLEMAS, SE APRESENTAM

SITUACOES CADA VEZ MAIS DOLOROSA AUMENTANDO OS MALES E DETERMINANDO OCORRENCIAS

NEFASTAS A NOSSA CONDICAO DE POVO CIVILIZADO NAO E, POTAS CONCEBIVEL QUE A

SITUACAO CONTINUE COMO ESTA, SEM QUAISQUER PROVIDENCIADO CAPAZES DE REPRIMIR A

ONDA DE DELITOS COMETIDOS POR MENORES, CONTRA OS QUAIS *:AO PODE A POLICIA

EXERCER SUA ACAO FISCALIZADORA E PUNITIVA NAO TEM CONTA OS ATENTADOS A

PROPRIEDADE E A PROPRIA VIDA DE CIDADAO DESPREVENIDO OS CASOS DE AGRESSAO, DE ACIDENTES

DE TRANSITO, DE FURTOS DE VEICULOS E DO DESRESPEITO AS FAMILIAS, PRATICADOS POR ESSES

INFRATORES DE MENOS DE 18 A•MS DE IDADE, QUE A POLICIA POR VEZES, CHEGA A

CAPTURARE A ENTREGAR AO JUIZADO DE MENORES, EM OBEDIENCIA A DISPOSITIVOS DE NOSSA

LEI, OBSOLETA E FALHA QUE TEMM ACONTECIDO, TODAVIA, COM OS MENORES INFRATORES

ENTREGUES AQUELE JUIZADO? NATURALMENTE, PORFALTA DE RECURSOS OU DE MEIOS

ADEQUADOS, SAO TAIS DELINQUENTES ALI CONSERVADOS EM CUSTODIA, ALGMAS DMAANTE POUCAS

FLORAS APENAS, OUTROS POR" UM OU DOIS DIAS, PARA SERENI A SEGUIR, POSTOS EM

LIBERDADE E VOLTAREM APRATICA DOS MESMOS DELITOS E, DESSA FORMA, VAO SE FORJANDO

OS FUTUROS NMRGINATS, OS TRANSGRESSORES DA LEI, OS CONTENS DESLOCADOS DA SOCIEDADE,

ENA LUTA PERMANENT CONTRA ELA. DESAJUSTADOS PORQUE NAO TIVERAM NAO APENAS

A ORIENTACAO DO LAR', CONTO TAMBEM DA PROPRIA SOCIEDADE DRAMA PUNGENTE ESTE,

SRS DEPUTADOS, O DOS MENORES ABANDONADOS E DELINQUENTES, QUE MOSTRA

CRUAMENTE COMO ESTAMOS DESGINADOS E INSUFICIENTEMENTE APARELHADOS PARA COMBATE-LO

POR OUTRO LADO, NAO MENOS CAUSTICANTE AI ESTA O PROBLEMA DA MORTALIDADE

INFANTIL EM ]TOSSO PAIS MOTTE UMA CRIANCA CADA 42 SEGUNDOS, E5 POR HORA E 2.040 POR

DIA,,! E' UMA AUTENTICA DEVASTACAO, QUE CHEGA A SER CRIMINOSA, ESPECIALMENTE

QUANDO SE ATENTA PARA O FATO DO QUE ATRAVES DA MORTALIDADE FENECE UM CABEDAL

PRECIOSO PARA O NOSSO PAIS MAS, SRS DEPUTADOS, QUAIS SERAO AS RAZOES

FUNDAMENTAIS DE TAO DOLOROSOS PROBLEMAS? POR QUE AUMENTAM, TAO TEDIOSAMENTE OS

INDICES DO MENOR DELINQUENTE E DA MORTALIDADE INFANTIL? AONDE ESTARAO AS CAUSAS,

AS RAIZES DOS MALES QUE ATINGEM EM CHEIO O QUE HA DE MELHOR DA NOSSA SOCIEDADE,

QUE E A NOSSA JUVENTUDE E A NOTA INFANCIA? A VERDADE E QUE NAO PODEMOS

ACEITAR A INDIFERENCA E A OMISSAO, QUE PARECEM DOMINAR OS PODERES PUBLICOS NA .

PROCURA DOS REMEDIOS PARA O COMBATO A VSS MALES O SENTIMENTO DE

HUMANIDADE E PRINCIPALMENTE OS ELEVADOS INTERESSES DA NACAO ASSIM O EXIGENTE E' TEMPO

DE NOS ARMARMOS PARA QUE O PROBLEMA SEJA ENFRENTADO COM DIGNIDADE

SR. PRESIDENTE, TEMOS DOIS COMENTARIOS A FAZER COM REFERENCIA AO GOD

VERN'O: UNI CRITICANDO O CONSELHO DA CAIXA ECONOMICA DO ESTADO, COM REFERENCIA

AO EDITAL DE CONCORRENCIAA DO PREDIO DA CAIXA EM BAURU QUANDO SE FEZ REFERENCIA

QUE O EDITAL EXCLUIRIA FIRMAS QUE NAO TIVESSEM CAPITAL DE 30 MILHOES, FIZEMOS UM

APELO AO SR. GOVERNADOR E AO PRESIDENTE DA CAIXA, PORQUE TENTO ENA BAURU

DEZENAS DE FIRMAS CONSTRUTORAS DE GRANDE GABARRO MORAL E PROFSSIONAL E QUE, NO

ENTANTO, NAO TEM CAPITAL DE 30 MILHOES DE CRUZEIROS, E HA FIRMAS INIDONEAS, SEM

GABARRO QUER MORAL, QUER PROFISSIONAL E QUE TEM CAPITAL DE 200 E 300 MILHOES,

PODENDO PORTANTO, COMPETIR PARA AA CONSTRUCAO DO PREDIO DA CAIXA ENA BAREU EN1

TRETANTO, FIRMAS QUE AJUDARAM BAURU A CRESCER ESTAO IMPEDIDAS DE APRESENTAR

CONCORRECIA PARA ,'A CONSTRUCAO DO PREDIO, FORAM ELIMINADAS COMPLETAMENTE QUE

FALSO MUNICIPALISMO E ESSE ADOTADO PELA CAIXA ECONOMICA DO ESTADO?

AQUI FALCA O NOSSO APELO PARA QUE ESSE MAL SEJA REPARADO E PARA QUE

SE PROCEDA A CORRECAO DESSE MUNICIPALISMO DOS CONSELHEIROS DA CAIXA,

OUTRO REPARO SR. PRESIDENTE, E COM REFERENCIA AOS TAXIS-MIRINS.

LUTAM NESTA CASA DURANTE MUITO TEMPO E JA E PONTO PACIFICO QUE SERIAM ADOTADOS

ENTRETANTO, O SR. SECRETARIO DA SEGURARA O INATACAVEL SR. SECRETARIO DA

SETADA ATITUDE ESQUISITONA DETERMINANDO CONCEDSSAO PROCEDA
RAUCA, UMA QUE UMA A

ESTUDOS DAS TARIFAS

ORA, SR. SECRETARIO DA SEGURANCA.' ISSO NAO COMPETE A V. EXA. E SIM

AO DIRETOR DO D.S. ADEMAIS TODA A CAMPANHA, TODA A NOSSA LUTA PELA

INTRODUCAO DOS TAXIS-MIRINS FOI EXATAMENTE O SENTIDO DE QUE SUAS TARIFAS FOSSEM

ESTABELECIDAS NA BASE DE 30 A 40%. •STE E O GRANDE ARGUMENTO LOGO, .SE OS TAXIS-NFIRINS

ESTAO AUTORIZADOS AA TR'AFEGAR EM SAO PAULO, E JUSTO QUE SEJA NE.S,SA BASE, DE 30 A

40% DAS TARIFAS ESTA DETERMINACAO DO SR. SECRETARIO DA SEGURANCA VISA APENAS A

PROCRASTINAR TUNA COQUISTA QUE 4 MILHOES DE PAULISTANOS AGUARDAM QUE S. L'XA.

DETERMINE AO DIRETOR DO D.S. QUE DE A 8. EXA. MAIS AUTORIDADE E MAIS

PRESTIGIO, E ASSIM PERMIT QUE DEZENAS DE SOLICITACOES PARA REGISTRO DESSE NOVO MEIO DE

TRANSPORTES SEJAM CONCEDIDAS, IMEDIATAMENTE,

VRECHNOS E ESQUISITONA ,-* DECISAO DO SR. SECRETARIO DA SEGURANCA• POIS

DESPRESTIGIA O SR. DIRETOR DA D.S. E VAI DE ENCONTRO AOS INTERESSES DO POVO DE

SAO PAULO.

QUE VENHAM OS TAXIS-MIRINS, CPM AA TARIFA QUE FOI PLEITEADA DURANTE

TODA A CANPANIA*. PELA SUA INTRODUCAO: 30 A 40% DAS TARIFAS

O SR. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O COBRE DEPUTADO ATHIE JORGE

COURY MAUSA TENT A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JETHERO DE FARIA CARDOSO

O SE. JITTERAO DE FARIA CARDOSO SR. PRESIDENTE E SRS,-

DEPUTADOS, AMANHA, AS 10 HORAS, O SR. GOVERNADOR RECEBERA A COMISSAO

MEDIADORA ENTRE A CLASSE DOS ENGENHEIROS E O XECUTADO CONSTITUIRA PELO PRESIDENTE DO

INSTITUTO DE ENGENHARIA, DR. FREDERICO ABRANCHES BROTERO, PELO PRESIDENTE DA

ASSOCIACAO DAS GRANDES EOTRUTM-AS, ENG. CELESTINO RODRIGUES, PELO PRESIDENTE DAA

ASSOCIACAO DOS ENGENHEIROS, PELO PRESIDENTE DA ASSOCIACAO DOS EMPREITEIROS DOS

ENGENHEIROS DO E.STADO. E

FACO VOTOS AUDIENCIA SEJA ENCONTRADAPARA QUA NESSA UMA SOLUCAO

POSITIVA PARA O PROJETO DE LEI ESTUDADO CM CONJUNTO COM OS ADVOGADOS DO

ESTADO, PROPOE, AINDA RELATIVAMENTE AFASTADA REALIDADE, SITUACAOE QUE QUE DA A

DA CLASSE DOS ENGENHEIROS FACE AO DESEMPENHO DS SUAS MACOES PUBLICAS

SOLICITO A V. EXA., SR. PRESIDENTE, A TRANSCRICAO NOS ANAIS DA

DO MANIFESTO DA ASSOCIACAO DOS DO ESTADO, FAZ ANALISO

RAPIDA DA FUNCAO TECNICO ENGENHEIROS QUE UMAQUE O DESEMBRENHA NA ECONOMIA MODERNA, DA

INPORTANCIA DO ESTADO DE SAO PAULO NO CONCERTO DOS ESTADOS DO BRASIL, DO PAPEL DA

TRUTURA ADMINISTRATIVA GERAL DAS OUTRAS CATEGORIAS DE SERVIDORESEESEM NO DESENVOL,

VIMENTO DO NOSSO ESTADO AO SITUAR ESTA MATERIA EM TERMOS AMPLOS, ESTE

MANIFESTO DOS ENGENHEIROS ABRE PERSPECTIVAS

CONCEPCOES ANTERIORES TEM TIDO DA PARAINPORTANCIAO PROXIMO GOVERNO MODIFICAR ASQUE OS DA ESTRUTURA

ADMINISTRATIVA NO DESENVOLVIENTO ECONOMICO DO NOSSO EETADO.

ESTA ELC ASSIM REDIGIDO:

'A ASSOCIACAO DOS ENGENHEIROS DO ESTADO, FACE A CRISE ADMINISTRATI,

VA QUE ENVOLVE A CATEGORIA NA SUA TOTALIDADE ANTE

SOBRE CLASSE E, AS AMEACAS QUE TEM PESADOA COM A TRANQULIDADE E RESPONSABILIDADE CARACTERIZARAM

DECISOES, LANCA, BENA DA VERDADE, ESTE ESCLARECIMENTO,QUE SEMPRETODOS SETORES DESUAS A A OS

ATIVIDADE DO ESTADO, PARTICULARES OU GERAL, SENTIDO DE,

ELUCIDADOS PONTOS BASICOS DA CRISE, PUBLICOS, E AO POVO ENA NOOS CARACTERIZADAS AS RESPONSABILIDADES,

SOMARMOS ESFORCOS, A FIM DE EVITARMOS QUE A ATUAL CONTINGENCIA DEGENERE EM CONVULSAO

DE SETORES BASICOS DA ADMINISTRACAO DO ESTADO, COM IMPREVISIVEIS PREJUIZOA PARA

OS SERVICOS PUBLICOS

EVIDENCIA-SE FLAGRANTEMENTE QUE CONTENS COMO OS ENGENHEIROS DO

ESTADO, QUE PROJETAM, EXECUTAM E FISCALIZAM, DESDE AS BARRANCAS DO PARANA ATE

A ORLA MARITIMA, DESDE AS MARGENS DO RIO GRANDE ATE AS DO ITARARE, TODAS AS

OBRAS PUBLICAS, CIN SAIA DE AULAS AS COISAIS ESTRADAS, DA MAIS SIMPLES REDE DE AGUA

A MAIS PORTENTOSO BARRAGEM, OBRAS SOBRE AS QUAIS SE APOIA A VIDA SOCIAL DE

NOSSO ESTADO, DIZIAMOS, HOMENS COMO ESSAS ENGENHEIROS DO ESTADO, CONSTRUTORES PAR

EXCELENCIA, FORMADOS NA DISCIPLINA DAS CIENCIAS EXATAS, :JAMAIS SERIAM MOVIDOS POR

RAZOES SUBALTERNAS OU LHES ASSENTARIA A PECHA DE SUBVERSIVOS, EM DECORRENCIA

DE UMA LUTA ALTANEIRA E DIGNA, TAO COMUM RAS DEMOCRACIAS

BOJE O DINAMITO INDUSTRIAL DE SAO PAULO, O PROGRESSO VERTIGINOSO

DE NOSSO HINTERLANDIA CONVOCAR A CADA DIA, COM INSISTENCIA CRESCENTE A RNF

ATUACAO PARALELA E PROGRESSIVA, OS HOMENS QUE DOEEMPENHANA MCAO PUBLICA,

NOTADAMENTE OS ENGENHEIROS E TECNICOS E' UMA CARACTERISTICA DAS SOCIEDADES

MODERNAS, DISPENSA MAIORES COMENTARIOS O LUGAR QUE AS COLETIVIDADES DOS PAISES QUO


